

Con el objetivo de reforzar la seguridad en la comuna y dotar de mayor autonomía en la movilización del personal de Carabineros, se hizo entrega de dos nuevas bicicletas a la Tenencia de Catemu gracias a una alianza público-privada de los concejales Belén Guerrero, César Brito y la empresa Minera Catemu.

Los nuevos implementos permitirán un traslado de Carabineros mucho más ágil por las calles de la comuna para resguardar la seguridad de la población. El Subteniente Boris González, agradeció el aporte y señaló que “pronto estarán operativas en Catemu, con pintura institucional, y lo mejor es que son nuestras, porque antes teníamos que pedir prestadas cuando era necesario”.

Anuncio Patrocinado

La entrega de las nuevas bicicletas se realizó en el frontis de la Tenencia de Catemu, junto al alcalde de Catemu, Rodrigo Díaz, los concejales municipales y representantes de la minera. Sergio Espinoza, Encargado de Relacionamiento Comunitario de Minera Catemu, indicó que “esto es el resultado de una gestión compartida, entre el mundo privado y el público, y demuestra que cuando tenemos fines comunes podemos hacer un gran beneficio para la comunidad. Como empresa estamos felices de poder aportar a la seguridad de la comuna”.

Para el concejal César Brito, estos implementos generarán un gran beneficio a la comuna, “antes usaban bicicletas de la Sub Comisaría de Llay-Llay y nos dimos cuenta que era mucho más fácil para Carabineros moverse por Catemu en bicicletas. Los vecinos van a sentirse muchos más seguros hora”, finalizó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Esta alianza público-privada busca cooperar con la institución y así facilitar la vigilancia en la comuna para prevenir delitos.

Alianza público-privada permite dotar de bicicletas a Carabineros de Catemu



Alianza público-privada permite dotar de bicicletas a Carabineros de Catemu



Alianza público-privada permite dotar de bicicletas a Carabineros de Catemu



Alianza público-privada permite dotar de bicicletas a Carabineros de Catemu



y tú, ¿qué opinas?